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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか
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第２３５７回例会 健康診断、会員卓話

今後のスケジュール

11月20日（日） 第2回親和会 10:05ｽﾀｰﾄ ﾁｪﾘｰｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ、懇親会 18:30～ 魚健寿司

22日（火） 100%出席夜間例会／会員卓話 18:30～ 場所未定（100万ドルの食事）

29日（火） 通常例会／健康診断結果発表・会員卓話 12:30～ 京都ホテル

12月 6日（火） 通常例会／年次総会・会員卓話 12:30～ 京都ホテル

13日（火） 通常例会／ロータリー情報アワー 12:30～ 京都ホテル

20日（火） 夜間例会／忘年クリスマス例会（家族合同） 18:30～ ﾐｭｰｼﾞｯｸｽﾃｰｼﾞＭ

2012年
1月 3日（火） 休会

10日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル
17日（火） 夜間例会／新年例会 18:30～ 周防館
24日（火） 通常例会／ロータリー情報アワー 12:30～ 京都ホテル
31日（火） 移動例会／職場例会 ※詳細未定

11月11日（金） 京都高校出前講座「職業に関する懇談会」
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第２３５５回例会記録 ～２０１１年１１月１日

君が代斉唱

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 村上良静会員

会長挨拶（末松孝一）

本日より藤友さんが出席でございます。当初から１１月から入会の予定でしたが行橋クラブの事

情により９月の公式訪問の時に一足早く入会式を行いました。どうぞ本日より宜しくお願いします。

先週は早朝例会ということで多くの人に出て頂きましてビオラ、パンジー、チューリップを植えて

頂きました。きっとこの先きれいな花が咲くことと思います。大変お疲れ様でございました。

また今週末５日も環境保全委員会、社会奉仕委員会合同所管の松山公園整備事業がありま

す。今年の５月は雨天のためできていませんのでほぼ１年ぶりの整備となります。先週の早朝例会のあと永岡幹

事と松山公園に上って参りました。アジサイやもみじが大きく育っておりました。それに伴い草や竹もまた大きく育

っておりました。先々週お越しのボランティア団体「春の里」様、「ハローグリーンけいちく」様、九電のみなさん、

地元区会、行橋高校も参加をしていただけると言うことです。ロータリアンが少ないとかっこつかないので大変お

忙しいこととは存じますが多くの参加をお待ちしております。

本日はロータリー財団アワーです。毎年財団活動の趣旨ご理解の上、ポールハリスフェロー等のご寄付をい

ただいております。財団の活動もいろいろ幅広く社会に貢献されるプラグラムが実施されていますが逆に今回２

回目の地区補助金プログラムとして４０万円近く支援をいただいております。ありがたいことです。これ以上の財

団の説明はた安本委員長にお任せしたいと思います。

さて２週間前に機会があり仙台に行ってきました。私は何もボランティア等はできなかったのですがただ飲み

食いしてお金を使っただけです。とあるテナント会の視察で行ったのですが仙台の海岸よりの地域は見渡す限り

荒涼とした風景が続きます。所々に鉄骨系の骨組みや基礎が残っているのでここにかつて町並みがあった場所

と推察されます。近くにはがれきの山が何カ所か積まれていました。油と何かが混ざったような悪臭がまだ漂って

います。道ばたには船が無造作に置きっぱなしになっていましたし田んぼではボランティアとお見受けされる方

々がずかずかの中に入ってゴミを分別収集されていました。しかし夜の繁華街、国分町という通りは中州並みに

大変にぎわっていました。ここはそれなりに復興しているようですがまだまだ課題は山積のようです。

委員会報告

社会奉仕委員会（岡本委員長）

例会終了後委員会を行います。議題は11月5日、松山公園清掃に関しての打ち合わせです。

出席報告（増川出席委員長）

会員数４８、欠席１３（届けあり10、なし3）、出席３５、事前メークアップ０、出席率７６．０９％

幹事報告（永岡守幸）

・次回例会は今週の土曜日、沓尾松山公園の清掃です。11/8（火）の例会変更となっています。

・例会終了後、13:30～指名委員会、13:40～理事会を開催致します。

・行橋高校の文化祭が11/12(土)にあります。

インターアクトクラブのバザー用品のご提供をお願い致します。

11/8(火)まで事務局にて受付けます。

当日部員勧誘アンケートの調査を行います。ご協力をお願い致します。

10：00体育館集合です。

本日のランチ



本日のプログラム

ロータリー財団アワー／安本委員長

【要約】

・ロータリー財団は1917年、教育・慈善・博愛の事業によって世界の諸国民の、より良き理

解と友好関係を増進するために基金として発足した非営利財団法人である。

・その基金は、人道的目的（50％），教育的目的（20％）、文化交流目的（教育、ポリオプラス

など30％）にのみ運営される。

・本年度の行橋RCの活動としては、11月22日の例会で100万ドルの食事を予定しています。

・ポールハリスフェローの増員に関しては、既に2名（川中会員と安本会員）がなっています。

まだまだ期間はありますので、皆様のご協力よろしくお願いいたします。

・地区補助金プロジェクトに関しては末松会長のご努力により、地区より補助金を頂けることになりました。

会員卓話／渡辺克紀会員

＜自己紹介＞

生まれた場所は福原、父、母、兄との４人家族でした。

現在４１歳で家族は５人、母、家内、６年の双子の男の子。

私の信条は自分の使命には「ベストを尽くす」とあらゆる物事に「感謝する」です。

行橋市で有限会社クリーンせいやの代表取締役を務めており、業種は一般衣料品のクリーニン

グです。

＜会社の紹介＞

父と母が昭和４０年の８月に創業、主な取り扱い商品は衣類のクリーニング、ホテルのリネンリース、ユニフォー

ムリース、洗濯用品その他ユニフォーム類の販売。

従業員は１５０人、県内外にクリーニングせいやという店舗が５２店舗、

衣類クリーニング工場は行橋と小倉戸畑に、布団ジュウタン工場が豊前にあります。

＜小さいころの話＞

両親はクリーニングの商売が忙しかった。しかし旅行やボートに乗って釣りに行ったこと、サイクリングに行ったこ

となど一緒に遊びに行った思い出は数え切れないほどあるのでやはり両親は子煩悩だったのだと思います。

小さい頃から自分で歩いて保育園に行って、自分で帰ってきて自分でお小遣いをもらって自分で遊ぶ毎日でし

た。よって、小さい頃からお金のことをよく理解していましたし、あまり親の目も届かないので、自分の行動は自分

で判断していました。だから欲しい物があってもあまりねだったりせず、基本的には貯金をして買っていました。

小学校ではあまり勉強できませんでした。最初の通信簿は忘れもしない全部一番下でした。すごくショックでして

た。高校時代はギターに熱中しすぎて全然勉強が出来なくなりました。でも３年の時あせって勉強を始めたら、担

任の先生が喜んでくれて大学に行くのを助けてくれた。大学ではプロのミュージシャンになりたいと思い、都内や

横浜のライブハウスで活動を続けましたが、残念ながら実は結びませんでした。

家から後をついでほしいと連絡があった。兄のことがあったのでこれは「自分の力で自分の道を開く大きなチャン

スだ」と思って行橋に帰えろうと思った。今まで自分に付き合ってくれたバンドの友達は私の我が儘を誰もとがめ

なかった。今でもバンドを頑張ってる人もいて感謝しています。

しかし帰ってきたら・・・

従業員は毎日会社で酒を飲み父の悪口三昧、父は私が入社したことで安心したのかゴルフ三昧、本当は自分の

無力が原因にも関わらず、父の優しさに甘え、不満をぶつけ、毎日父親とけんかしました。結局２か月で家を飛

び出してしまった。しかし３か月後父は暖かく迎えてくれた。それからは心を入れ替え、まじめに働き始めるが、す

ぐに父ががんであることが分かり入院生活が続きます。

そんな中、家内と出会う。家内と父を見舞うと初めてにも関わらず父から「あの子と結婚しなさい」といわれ結婚を

決意。その原因を結婚１０年目に初めて家内から聞いて知りました。家内が自分と母がいない間に父の下の世

話をしていた。

父の病状は本当に少しづつ悪化するので、いくら死ぬといわれても信じられない日々がつづき、しかしある日突

然何の準備も出来ないまま父は死んでしまいました。



それからが自分の本当の大人としての始まり。

みんなが言うことを聞かない。遅刻する、勝手にいなくなる、会社でお酒を飲む・・・・会社の備品は盗む。

挙句に大赤字。最初の２年目は３千万円の赤字だった。でも業者の人たちはみんな「天才」だとほめる。とりあえ

ず赤字を借金で補う。するとまたみんながおだてる。しかし内情はどんドン悪くなるばかり。お給料も何ヶ月ももら

えない。家内と結婚当初楽しみにして買った車も資金繰りのため売らざるを得ませんでした。働いては、毎日何も

無い子供のころの子供部屋で寝るだけだった。

その後いよいよ駄目になって銀行でお金も借りれなくなり銀行で自分を失って泣き崩れたことがあった。もうやめ

ようと思って従業員の人に相談した。しかしみんなが「やめないでくれ！」という。それまでみんながそんな思いで

仕事をしているなんて思わなかった。その時ある人に「負けてもいないのに負けを認めるのか？夢を追う人間、

そして夢を実現させる人間はたとえ負けても、勝つ途中だと負けを認めないから成功するんだ！」といわれて覚

悟が決まった。

みんなに「給料を下げてでも力を貸してください。」とお願いしたら、そのときの言うことかなかった人たちがみんな

やめた。職人さんが誰もいなくなった。他のクリーニング屋さんから笑われた。でもどうしようも無かった。

しかしこれが転機だった。これまでは「やとってやっている」からその後は「働いてもらっている」に考えが変わっ

た。２７歳のときだった。

しかしまだ、ピンチが迫っていた。大きな手形を来月末に落とさなければならなかった。 急に国がお金を貸し

てくれた。「長期経営安定化資金」行橋の第一号だった。そのお金を持ってリース会社に手形を買い取りに行っ

た。額面は４５００万円だったけど「３０００万円」に負けてもらった。以前銀行でお金をかしてと土下座したときは

情けなくて涙が出たけど、この時は涙なんか出ない。もう必死だった。そしたら本当にまけてくれた。自分でもびっ

くりした。

その後は仕事は順調に伸び始めました。もちろん私の順調というのは儲かっているということではなく、会社がと

りあえず自分の思いの中で戦えているということ。存続で来ているということです。

そんなことから私の信条はいつでも自分の使命には「ベストを尽くす」とあらゆる物事に「感謝する」です。

以上を持ちまして私の話を終わらせて頂きます。

改めまして本日は新入会員の私に卓話の機会を与えて下さり、また、お話をお聞きくださりありがとうございまし

た。ご清聴ありがとうございました。

ニコニコ発表

・藤友さんあらためて入会おめでとうございます。安本さん、渡邊さん卓話ありがとうございました。 （末松会長）

・安本さん、渡邊さん、今日はありがとうございました。 （永岡幹事）

・渡邊さんいいスピーチでした。せいやさんと楽しく過ごした事を思い出しました。ゴルフ他、、 （青井ＧＡ）

・安本委員長お疲れ様。少しあがってましたネ！渡邊さんお父様のお話懐かしく聞かせて頂きました。 （大山会員）

・安本委員長お疲れ様でした。大変よく勉強されてますね！

大物新人の渡邊さん楽しいお話ありがとうございました。次回も楽しみにしてます。 （岡本会員）

・渡邊さん大変素晴らしい卓話を聞かせて頂きました。何だか勇気をもらった気がします。

ありがとうございました。 （河野会員）

・渡邊さん熱い感動の半生記、ありがとうございました！ （福島会員）

・安本様、渡邊様とても素晴らしい話しをありがとうございました。 （前田会員）

・ロータリー財団アワーの安本さん、会員卓話の渡邊さん、本日は誠にありがとうございました。

お二人それぞれお人柄の良さが出て本当に良かったです。 （松岡会員）

・本日はロータリー財団アワーの時間を頂きありがとうございました。

渡邊さん卓話ありがとうございました。大変心に残りました。 （安本会員）

・渡邊会員すばらしい卓話ありがとうございます。互いに頑張りましょう。 （夕田会員）

・渡邊さん卓話ありがとうございました。 （山下会員）

・安本委員長ご苦労様です。ありがとうございました。

渡邊さん素晴らしい卓話を聞かせていただきました。ありがとうございました。 （若山会員）

・本日は卓話の機会を頂きありがとうございました。 （渡邊会員）

本日計 16,000円、累計 252,000円 ありがとうございました。



第２３５６回例会記録 ～２０１１年１１月５日

沓尾松山公園清掃（中止）

生憎の雨により清掃作業は中止となり、行橋市民会館前で例会を行いました。

会長挨拶（末松孝一）

本日はあいにくの雨でございまして、九電さんをはじめ皆さんやる気満々であったと思いますが残念でござい

ました。昨日から降水確率が８０％ですこし激しく降るとのことと、山での作業と言うことで延期も考えましたがす

でに産業祭等行事が詰まっておりましたので、やむなく５月に続き今回も中止とさせていただきました。次回は来

年５月１２日になっています。また一段と山に返っているとは思いますが、雨よけを祈って竹切りと共に大々的に

臨みたいと思っています。その際は本日の分も含めて奉仕活動をしていただければと思います。雨の中ご参加

ありがとうございました。

委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

・行橋高校文化祭でのバザー商品の提供と、当日、インターアクト部員勧誘のためのアンケート調査の手伝いの

お願い。11月12日午前10時に行橋高校体育館前集合。

健康管理委員会（山中委員長）

・11月15日の例会で健康診断のための採血があります。例会への早めの出席をお願いします。

職業奉仕委員会（田中委員長）

・11月11日の京都高校での出前講座、講師の皆さんよろしくお願いします。

出席報告

会員数４８、欠席２６（届けあり24、なし2）、出席２２、事前メークアップ２、出席率５２．１７％

幹事報告（永岡守幸）

・11月15日（火）の例会は健康診断が終わった方からお食事をされてください。

・11月22日（火）の例会は18:30～魚町公民館にて行います。

100%出席例会で100万ドルの食事を行います。

※次回清掃作業の際には、今回のような雨天中止を考慮し、事前に代替日を決めておきます。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

■１１月１１日（金）１５：４０～ 京都高校出前講座（職業に関する懇談会）

目的： ①実社会で活躍する方の体験を聞くことにより、働くことの意義や社会人としての生き方について学ぶ。

②職業や働くこと、また職業選択について生徒各自の考えを深める。

２年生８クラスを対象に各クラス２名ずつ担当し、講演と質疑

応答を行いました。

出席者：岩室会員、尾形会員、小坪会員、末松会員、田中会員、

永岡会員、野正会員、畑会員、林会員、福島会員、松尾会員、村

上良静会員、村本会員、横井会員、若山会員、渡邊会員

■１１月１１日（金）１９：００～ 紀亭

親睦委員会「藤友会員歓迎会」

■１１月１２日（土）１０：００～ 行橋高校文化祭

インターアクトクラブバザー

行橋高校文化祭でインターアクトクラブは ①行橋RC会員提供のバザー商品

の販売 ②インターアクトクラブの活動発表（展示） ③部員勧誘の為のアン

ケート を実施しました。バザー商品はほぼ完売し、販売代金は、行橋高校イ

ンターアクトクラブの活動資金に使わせて頂きます。アンケート記入をしてく

れた生徒には缶ジュースを贈呈し、目標の100人アンケートを達成しました。

（インターアクト委員長 岩室）

＜メークアップ報告＞

10/25例会事後 … 簗瀬会員（11/1理事会）、前田会員（11/6行橋みやこRAC40周年式典）

11/ 1例会事後 … 岩室会員（11/6行橋みやこRAC40周年式典）、

小坪会員、田中会員（11/11京都高校出前講座）、山中会員（11/11親睦委員会）

11/ 5例会事前 … 門田会員、若山会員（11/1理事会）

11/ 5例会事後 … 青井会員（11/5ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会）、尾形会員、畑会員、林会員、松尾会員、村上良会員、

村本会員、渡邊会員（11/11京都高校出前講座）、藤友会員（11/12ｲﾝﾀｰｱｸﾄﾊﾞｻﾞｰ）


